

WNI

Kapolres Hadiri Pembukaan Musrenbang RPJPD Tahun 2025-2045 Dan RKPD Tahun 2025 Kota Singkawang

Cucu - SINGKAWANG.WNI.OR.ID

Mar 23, 2024 - 17:58



SINGKAWANG - Kapolres Singkawang Hadiri Pembukaan Musrenbang RPJPD Tahun 2025 - 2045 dan RKPD Kota Singkawang Tahun 2025, bertempat di Grand Ball Room Hotel Swiss Beliin Kota Singkawang Jalan Ali Anyang Kel. Pasiran Kec. Singkawang Barat Kota Singkawang, Jum'at (22/3/2024).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Pj. Sekda Provinsi Kalbar, Pj. Wali Kota Singkawang, Pj. Sekda Kota Singkawang, Forkopimda Kota Singkawang, Kepala Instansi Vertikal, Anggota DPRD Provinsi Kalbar, Anggota DPRD Kota Singkawang, Kepala OPD Lingkungan Pemerintah Kota Singkawang, Para

Asisten Setda Kota Singkawang, Staff Ahli Wali Kota Singkawang, Pimpinan BUMN dan BUMD, Pimpinan Perguruan Tinggi dan Mahasiswa, Pimpinan Ormas / LSM, Tokoh Masyarakat Kota Singkawang dan Undangan lainnya.

Kegiatan tersebut digelar dengan Tema "Percepatan Pembangunan Infrastruktur Yang Berkontribusi Pada Peningkatan Kualitas SDM dan Ekonomi Menuju Singkawang Cemerlang 2045",

Dalam Sambutannya Pj. Gubernur Kalbar Melalui Pj. Sekda Prov Kalbar , Muhammad Bahri, S.Sos. M.Si Menuturkan, "Kehadiran kita dalam Musrenbang ini adalah untuk meminta dan menyampaikan aspirasi dari para peserta Musrenbang sebagai pemangku kepentingan sehingga nantinya betul-betul dapat memberikan kontribusi untuk pembangunan Kota Singkawang.

"Dalam Musrenbang ini juga akan disepakati program kegiatan dan prioritas daerah yang akan dilaksanakan oleh Pemkot Singkawang pada tahun 2025 nanti, juga menyepati visi misi dan arah kebijakan pokok-pokok sasaran pembangunan untuk 20 tahun ke depan.

Berpesan agar dalam menyusun program dan kegiatan prioritas tersebut untuk memperhatikan prioritas kebutuhan daerah, Berdasarkan data BPS, perekonomian Provinsi Kalimantan Barat pada tahun 2023 tumbuh sebesar 4,46 % lebih rendah dibandingkan pertumbuhan ekonomi pada tahun 2022 yang tumbuh 5,07% lebih rendah dari pertumbuhan ekonomi Indonesia yang tumbuh sebesar 5,25% pada tahun 2023, hal ini disebabkan oleh ter kontraksinya kinerja eksporteksport.

"Orientasi pembangunan yang berbasis sumber daya alam, harus bertransformasi kearah hilirisasi yang harapan dapat menjadi daya ungit perekonomian masyarakat, Pertumbuhan ekonomi kota Singkawang tahun 2023 tumbuh sebesar 5,06% lebih baik dari tahun sebelumnya yaitu sebesar 5,05% lebih baik dari prov Kalbar secara keseluruhan.

"Melalui Musrenbang ini Pemkot Singkawang dapat merumuskan prioritas yang mengarah pada peningkatan IPM. Dalam rangka menyelaraskan program pemerintah pusat, pemprov dan Pemkot Singkawang diharapkan dalam menyusun program pembagunan tahun 2025, Pemerintah Kota Singkawang diharapkan untuk memperhatikan tema dan fokus rencana pembangunan tahun 2025, baik yang tertuang dalam RKPD Kota Singkawang Tahun 2025 maupun RKPD Pemprov Kalbar Tahun 2025, Tuturnya